



Federación Madrileña de Balonmano  
Comunicación

## **HISTORIA BALONMANO VALDELUZ**

La sección de balonmano del Colegio Valdeluz, se creó el **18 de Septiembre de 1974**, próxima a cumplir 40 años de historia, esta sección cuenta en la actualidad con equipos en **todas las categorías de base** y con la participación activa de sus antiguos alumnos en la promoción de este núcleo de balonmano.

En todo este periodo de tiempo se han concedido grandes premios, tanto a **nivel nacional (Placa al Mérito Deportivo de la Real Federación Española de Balonmano en 1993)** como a **nivel autonómico (Placa al Mérito Deportivo de la Federación Madrileña de Balonmano en 1991 y 2000)** a esta entidad. Todos ellos por el trabajo desarrollado en el deporte de base. Además hay que añadir el **Premio Nacional del Deporte “Joaquín Blume”** al colegio, en **1986**, por el trabajo en los deportes del centro, en el que la sección de balonmano tiene una parte muy importante de culpa.

El objetivo primordial es ser una parte importante en la educación y formación integral de sus jugadores. Siempre, además de lo técnico, táctico y físico se ha trabajado en los valores. En el Colegio Valdeluz siempre se ha trabajado con **tres objetivos fundamentales** a nivel de iniciación: **deporte recreativo, deporte educativo y deporte salud.**



Federación Madrileña de Balonmano  
Comunicación

**El balonmano recreativo.** Es aquel que proporciona a los niños/as el placer y diversión de jugar al BALONMANO. El que los convierte en amantes de este deporte.

**El balonmano educativo.** Es aquel cuya función fundamental es colaborar en su desarrollo armónico y potenciar los valores de la persona.

**El balonmano salud.** Es aquel cuyo objetivo fundamental es contribuir al desarrollo de una mejor calidad de vida.

Estos tres conceptos son la base de la formación que recibe este vivero de balonmano en nuestra Comunidad, donde además de formar deportistas, se **forman personas**. El trabajo físico, técnico y táctico aumenta gradualmente con los años, favoreciendo el desarrollo de los niños a nivel de psicomotricidad, lateralidad, coordinación oculomanual y en el dominio espacial, muy importantes para mejorar destrezas básicas como la lectura y escritura. Todo esto unido facilita que este club forme personas amantes de este deporte, capaces de trabajar en grupo, con buenos resultados académicos y unos valores excepcionales.

FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Avda. Salas de los Infantes 1, 6<sup>a</sup> Planta – 28034 MADRID  
91 364 63 47 – FAX 91 364 63 49  
[www.fmbalonmano.com](http://www.fmbalonmano.com) – [cta@fmbalonmano.com](mailto:cta@fmbalonmano.com)



Federación Madrileña de Balonmano  
Comunicación

Además de todo esto el club es responsable de la creación de una variación del balonmano (**4x4**) que se adapta muy bien para jugar liguillas rápidas, perfectas para sus fiestas escolares y fomentar el espectáculo y la promoción. No podemos olvidar el clásico **Torneo de las XII Horas** o la **convivencia de fin de semana en Salamanca**, donde los jugadores disfrutan de partidos contra nuevos equipos y unas jornadas que sirven para unir más a todos los integrantes de esta **gran familia**.

Hoy el futuro de esta sección está en manos de **Gustavo Caso**, responsable de la misma desde su creación hasta la actualidad y sin duda principal culpable de la continuidad de nuestro deporte en ese centro. Apoyado siempre por sus antiguos alumnos, a los que él mismo ha formado, la familia del Club Balonmano Valdeluz goza de buena salud y un prometedor futuro por delante.

FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Avda. Salas de los Infantes 1, 6<sup>a</sup> Planta – 28034 MADRID  
☎ 91 364 63 47 – FAX 91 364 63 49  
[www.fmbalonmano.com](http://www.fmbalonmano.com) – [cta@fmbalonmano.com](mailto:cta@fmbalonmano.com)